

## Abschiednehmen und ein „Herzlich Willkommen“

### St. Georgs-Kolleg

Für das kommende Schuljahr ist es uns gelungen, den Sollstand von 35 von Österreich entsandten Lehrkräften wieder zu erreichen, wodurch sich die Arbeitsbelastung für die einzelne Lehrkraft etwas reduziert und auch eventuelle unerwartete Ausfälle während des Schuljahres leichter aufgefangen werden können.

Für das Fach **Deutsch** dürfen wir Frau **Dr. Elisabeth Toman** begrüßen, die vom De La Salle Gymnasium der Schulbrüder in Wien an unserer Schule wechselt.

Ebenfalls aus Wien, allerdings vom Gymnasium Stubenbastei, kommt Herr **Mag. Paul Schininger** für die Fächer **Biologie und Mathematik**.

Südlich von Wien aus dem ORG (Oberrealgymnasium) Guntramsdorf kommt der dritte im Bunde, Herr **Mag. Werner Kranawetter**, der an unsere Schule **Mathematik und Informatik** unterrichten wird.

Ich wünsche unseren Neuen eine möglichst problemlose Übersiedlung nach Istanbul, einen guten Einstieg in der Schule und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit ihnen.

*Paul Steiner*

### St. Georgs-Spital

Seit 15. Juli gehört **Sr. Arleta Chmist** zur Hausgemeinschaft. Sie war schon in früheren Jahren in den französischen Häusern der Barmherzigen Schwestern (St. Benoit, Lape) in Istanbul tätig. Im nächsten Georgsblatt werden wir sie näher vorstellen.

### Österreichische Vertretungsbehörden in Ankara und Istanbul

Im August und September gibt es weitreichende Änderungen in Botschaft, Generalkonsulat und Kulturforum. Wir werden darüber nach Einlangen der entsprechenden Informationen berichten.

### Evangelische Kreuzkirche

Ab 1. September wird Diakonin Salome Walz in der evangelischen Gemeinde ihren Dienst antreten.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit bei ökumenischen Gottesdiensten und in der Begleitung unserer hier lebenden deutschsprachigen Frauen.